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S H I M O D A T E  R O T A R Y  C L U B  W E E K L Y  R E P O R T

■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　関谷 徹　■ 副会長　瀧田 昌甫    ■ 幹事　新井 和雄
■ 会報委員会　委員長 河添 康徳　副委員長 早瀬 浩一 

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2580例会

　皆さんこんにちは。

　第 46 回衆院選が昨日 4 日に公示され、16 日に投開票されます。

いよいよ年の暮れの大決戦というところでしょうか？大量の政党の

出現によって、国民はどの政党を選んでいいのかわからなくなって

いるとの声も聞きます。今後の日本がどうなっていくのか？一人一

人がきちんと考えた上で投票しなければならないと考えています。

　2日午前に山梨県の中央自動車道上り線・笹子トンネルの天井板

崩落事故がありました。天井版の下敷きや、発生した車両火災に

より死亡された方には、本当にお気の毒だと思います。私自身も何

度か利用している高速道路で、他人事ではないと感じました。天

井の構造がどのようになっていたのか、事故後に知った方も多かっ

たのではないかと思います。あんなに重いコンクリート版がしかも

ボルトで天井に固定してあったなんて驚きました。天井版をもつ同様の構造のトンネルは全国に 20 箇所以上存在し、その多くは老朽化

が進んでいるといわれています。同構造のトンネルを一斉点検する方針だと聞いていますが、事故原因の徹底解明と再発防止策を急務

に行い二度と起こらないようにしてもらいたいと思います。

　最後に、新入会員の紹介がありました。税理士の堀江勤さんです。紹介者は日向野会員・鈴木会員・永井会員・そして私です。理事

会にて承認されましたので選考委員会に回します。よろしくお願いします。以上です。

12月19日（水） 18:30～ 
 ● クリスマス例会
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【幹事報告】
● 第４１回ロータリー研究会において下館 RC のネパールでの奉仕

活動に対して田中作次RI 会長から2820地区山﨑清司PDGにお

礼の言葉があり会報に掲載しました。

● 筑西きぬ RC より筑西 3 クラブ合同新年例会の案内を受理し

SAAへ渡しました。（平成25年1月10日（木）18:30ダイヤモン

ドホール）

会長挨拶　                          　   　   関谷 徹 会長 理事会・幹事報告　    　　    新井 和雄 幹事

12月12日（水）  
 ● 会員卓話：黒澤 昌之 会員

【理事会報告】　１2月定例理事会

● １月のプログラムを承認。

● 2013-2014クラブ定款細則一部変更を承認。

● 新入会員の推薦を承認し会員選考委員会へ送付。

● 社会奉仕委員会からの提案「だるま市で震災復興支援募金活動」

を承認。

理

事

会

報

告

2013～ 2014年度
下館ロータリークラブ　役員・理事編成

●役員
会 長…諏訪 哲也さん
会長エレクト…鈴木 光則さん
副会長…奥沢 裕二さん
幹 事…溝口 明洋さん

会 計…浜野 紘嗣さん
会場監査…根岸 隆男さん
直前会長…関谷 徹さん

●理事
職業奉仕…司代 隆之さん
社会奉仕…佐藤 昭さん
新世代奉仕…岩崎 晴男さん
国際奉仕…小薬 拓巳さん

ロータリー財団…中丸 健さん
副幹事…永井 啓一さん



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

真 実 か ど う か、み ん な に 公 平 か、好 意 と 友 情 を 深 め る か、み ん な の た め に な る か ど う か

高梁訪問報告　　            日向野 陽 委員長

江戸時代の初め、寛永16年（1639年）第8代下館城主・水谷

勝隆氏が備中成羽（高梁市）に移封され、寛永19年備中松山藩

主となりました。歴史的な結びつきによって、旧下館市と高梁市

は昭和54年友好都市となり、以降民間団体・下館商工会議所な

どを含めた交流が図られてきました。

平成22年5月23日高梁ＲＣと下館ＲＣが目出度く友好クラブ

締結をしました。

水谷氏と関連の深い場所として、菩提寺である定林寺や筑西市

民の守護神羽黒神社・市内の町名などが現在でも残っています。

平成20年5月14日

奉仕の理想に結ばれた両クラブ

はロータリー綱領を理解し、

ロータリーの精神を広め、人類

の質の向上に寄与する事を目標

に2年後の友好クラブ締結の同

意書を取交す。

平成 22 年 5 月 23 日　下館

RC創立50周年記念式典

高梁 RC・下館 RC 友好クラブ

締結式　立会人　内藤ガバ

ナー

友好クラブ・高梁ＲＣ創立40周年記念・訪問
挨拶は高梁ＲＣ梅田会長・仲田実行委員長・2690 森田Ｇ・伊原

木岡山県知事・近藤高梁市長・坂本スポンサークラブ・友好クラ

ブ関谷会長の順で進められました。
ガバナー挨拶

・高梁ＲＣはロータリーカード加入100％表彰される

知事挨拶

・長い歴史あるクラブの長さとは強さになります。

市長挨拶

・カンボジア・里親制度の奉仕支援活動は高梁市の子供たちに人

の心の優しさを伝えてくれる。

下館ＲＣ 関谷会長

・カンボジアとネパールと国の違いはあっても活動内容は同じで

す、今後は両クラブの情報を交換し、人道的・教育的プロジェク

トに取り組んで行きましょうと挨拶。



真 実 か ど う か、み ん な に 公 平 か、好 意 と 友 情 を 深 め る か、み ん な の た め に な る か ど う か

Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

河添さん、神山さん、卓話宜しくお願いします。

河添さん、神山さん、フランスの報告よろしくお願い

します。

今日は例会に久しぶりに自動車運転してきました。

今日は誕生の皆さんおめでとうございます。

誕生の皆さんを記念して

関谷 徹さん

新井 和雄さん

瀧田 昌甫さん

佐藤 昭さん

黒澤 昌之さん

スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長

出席報告　                              正根寺 幸雄 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

4010304411/28

■ メークアップ
月   日 メークアップ場所 氏  名

12月4日 諏訪 哲也さん、神山 芳子さん
河添 康徳さん

東京原宿ＲＣ

12月2日 日向野 陽さん
百目鬼 博行さん

ロータリー財団・国
際奉仕合同セミナー

11月21日 百目鬼 博行さん

本日の合計　20,000円 / 累計 763,000円

常陸太田ＲＣでの未
来の夢計画卓話

本日の昼食

斉藤 寛之さん、清水 隆男さん

会員卓話　        神山 芳子会員　河添 康徳会員

海外メークアップ報告
メークアップしてきましたのでご報告致します。
画像は会報 No2270号 を参照
●１１月５日（月）
パリ アカデミー ロータリークラブ
●１１月６日（火）
パリ ラ デフェンス ロータリークラブ
●１１月７日（水）
パリ ポート ダフィン ロータリークラブ
●１１月８日（木）
パリ ウエスト ロータリークラブ
●１１月９日（金）
パリ ポート デ オルレアン ロータリークラブ

12月会員誕生

おめでとうございます！


